## Presentación

on este cuarto número de la colección "Cuadernos de la Judicatura", el Tribunal Superior de Justicia continúa con su labor editorial difundiendo la doctrina jurídica contemporánea.

El Dr. Hugo Alejandro Concha Cantú aborda el tema "La Administración de Justicia en las Entidades Federativas", desde un enfoque metodológico distinto al que tradicionalmente se había utilizado para el estudio del fenómeno jurisdiccional en México, lo que permite conocer con mayor rigor a uno de los poderes públicos del Estado que han forjado la nación mexicana.

Uno de los juristas más autorizados para exponer el tema del "Amparo Directo", sin duda lo es el Ministro en retiro don Carlos de Silva Nava; el lector podrá disfrutar con esta publicación una agradable charla sobre tan importante tema del universo del amparo en nuestro país, convencido de que le dejará la inquietud de seguir explorando estos tópicos jurídicos.

Así, prosigue la labor de apertura hacia la sociedad en su conjunto, y en especial, hacia los justiciables y postulantes, que el Poder Judicial del Estado de Zacatecas se ha propuesto.

> Lic. Felipe Borrego Estrada Magistrado Presidente